

Hann. Münden, 10.01.2019

Betreff: Neuer Stundenplan

Liebe Eltern und Familien,

wir wünschen Ihnen ein frohes neues Jahr und hoffen, Sie hatten schöne Weihnachtsferien mit Ihren Kindern. **Mit diesem Brief möchten wir Sie darüber informieren, dass es ab dem 14.01.2019 (nächster Montag) einen neuen Stundenplan geben wird.**

Leider ist Frau Kern-Opitz längerfristig erkrankt und wird in nächster Zeit nicht unterrichten können. Wir wünschen ihr auch auf diesem Wege gute Besserung und hoffen, sie bald wieder im Team der Drei-Flüsse-Realschule begrüßen zu können. Daraus ergeben sich für einige Klassen Fachlehrerwechsel, zusätzlich zu den bereits angekündigten Wechseln:

Klasse 5a:

Frau Jesionowski übernimmt den Unterricht im Fach Musik. Die 5a hat zukünftig Schwimmen bei Herrn Rohde. Der Informatikunterricht bei Herrn Kraus entfällt. Dafür bietet Herr de la Chaux einen Matheförderunterricht an.

Klasse 5b:

Frau Jesionowski übernimmt den Unterricht im Fach Musik. Die 5b hat zukünftig Sportunterricht bei Herrn Rohde. Als neues Fach kommt Informatik bei Herrn Kraus hinzu.

Den Englischunterricht in der 5b übernimmt ab dem 01.03. Frau Ernst, die vorzeitig aus ihrer Elternzeit zurückkehrt. Dafür danken wir ihr recht herzlich. Um den Unterricht im Fach Englisch bis dahin zu gewährleisten, bemühen wir uns um eine Vertretungslehrkraft. Bis wir eine Vertretungslehrkraft gefunden haben, übernimmt Herr Rohde stundenweise den Englischunterricht. Wir bitten um Ihr Verständnis, dass es deshalb zu Unterrichtsausfällen im Fach Sport kommen kann.

Klasse 6a:

Den Deutschunterricht von Frau Kern-Opitz übernimmt Frau Forschner. Zukünftig wird die Klasse im Fach Sport von Frau Bartels unterrichtet. Der Biologieunterricht wird auf eine Unterrichtsstunde gekürzt.

Klasse 6b:

Der Biologieunterricht wird auf eine Unterrichtsstunde gekürzt.

Klasse 6c:

Als weiteres Fach kommt Biologie mit zwei Unterrichtsstunden bei Frau Semmelroggen hinzu.

Klasse 7a:

Herr Kraus übernimmt den Matheunterricht von Herrn de la Chaux. Den Religionskurs von Frau Kern-Opitz übernimmt Frau Gerke.

Klasse 7b:

Herr de la Chaux unterrichtet zukünftig die Fächer Mathe und Sport in der Klasse. Er wird bis zu den Sommerferien Klassenlehrer der 7b. Die Fächer Politik und Geschichte werden von Herrn Sorger unterrichtet. Den Deutschunterricht übernimmt Herr Schreiber und den Religionskurs von Frau Kern-Opitz Frau Gerke.

Klasse 8a:

Der Religionskurs von Frau Kern-Opitz wird von Frau Gerke betreut. Frau Gerber übernimmt den WPK Geschichte, Herr de la Chaux den WPK Informatik. Als neues Fach kommt Kunst bei Frau Notar hinzu. Das Fach Hauswirtschaft wird nicht mehr angeboten.

Klasse 8b:

Der Religionskurs von Frau Kern-Opitz wird von Frau Gerke betreut. Frau Gerber übernimmt den WPK Geschichte, Herr de la Chaux den WPK Informatik. Als neues Fach kommt Kunst bei Frau Gerber hinzu. Das Fach Werken wird nicht mehr angeboten. Frau Ernst übernimmt den Englischunterricht von Herrn Sorger ab dem 01.03. Bitte haben Sie Verständnis, dass der Unterricht bis dahin teilweise nur eingeschränkt angeboten werden kann. Wir bemühen uns zur Zeit um eine Vertretungslehrkraft.

Klassen 9a/9b:

Das Fach Kunst wird zukünftig nicht mehr unterrichtet.

Klassen 10a/10b:

Das Fach Kunst wird in jeder der beiden Klassen nur alle vierzehn Tage unterrichtet. Als Vorbereitung auf die Abschlussarbeit wird ein Matheförderunterricht angeboten.

Weitere Neuerung:

Bis zur Rückkehr von Frau Kern-Opitz übernimmt Frau Hartings die Aufgaben der Beratungslehrerin. An zwei Stunden in der Woche – die noch bekannt gegeben werden – können Schülerinnen und Schüler bei Problemen zu ihr kommen. Für dieses Engagement danken wir ihr sehr.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und freuen uns auf eine weitere gute Zusammenarbeit mit Ihnen!

Herzliche Grüße,

J. Jesinowski und A. de la Chaux
(Schulleitung der Drei-Flüsse-Realschule)